MANCIET

Le Pays veut valoriser les étangs

Les élus du Pays d'Armagnac et le Pôle d'équilibre territorial et rural (PETR) veulent une nouvelle dynamique au profit des étangs de l'Armagnac. Et le Pays d'Armagnac a repris l'animation du site Natura 2000 de ces étangs, le 1^{er} avril 2018, pour trois ans, sous l'autorité de l'État et d'un comité de pilotage (collectivités publiques, gestionnaires d'étangs et utilisateurs), présidé par Michel Gabas, maire d'Eauze, conseiller départementàl.

Élisabeth Dupuy-Mitterrand, présidente du Pays, l'a explicité mercredi, lors de la visite de l'étang de la Hittère, à Sauboires (qui fait partie de Manciet), par les enfants de l'ALSH (1) du Clan de

Nogaro.

Le Pays coordonne le site, ainsi que sa gestion. Il délègue à l'Adasea 32 (2) les contrats avec les agriculteurs, les forestiers, les propriétaires et les collectivités, qui sera aidée par le CPIE (3). Le comité de pilotage prend les décisions.

Un milieu naturel attractif

L'Armagnac possède, depuis le Moyen Âge, des étangs aménagés par les moines, qui ont permis d'élever des poissons, de faire marcher les moulins et de récolter de l'osier. Aujourd'hui, ce sont des refuges pour des espèces protégées.

Or, notre société réclame la préservation de l'environnement : le site Natura 2000 des étangs de l'Armagnac, où le patrimoine naturel et la biodiversité sont excep-



Élisabeth Dupuy-Mitterrand avec les enfants de l'ALSH.

PHOTO PHILIPPE DUDEZ

tionnels, peut donc être « un atout pour l'image de notre territoire, son tourisme, son agriculture et ses produits de qualité ». Car on y trouve cinq étangs, des prairies inondables, des bois alluviaux, etc.

En 2019, le Pays d'Armagnac veut que le patrimoine naturel entre dans son offre touristique et développer le partenariat avec le Conseil départemental pour les « espaces naturels sensibles ». Et enfin, évaluer l'intérêt qu'il y aurait à gérer d'autres sites Natura 2000 de son territoire.

Roland Houdaille

(1) Accueil de loisirs sans hébergement. (2) Association départementale pour l'amélioration des structures des exploitations agricoles.

(3) Centre permanent d'initiatives pour l'environnement.

EAUZE

Le Club a fait le

Les membres du Club tau sate se sont réunis derniès Après l'entame de la discus le président, Franck Lanati le compte rendu d'activite mis en exergue l'impeccal nisation de la novillada du che 8 juillet, qui permit de ter l'excellence des noville rôme Bonnet.

Ce ne fut que justice que dero du Lartet sur la dema public ne fasse une vuelta neur. L'organisation du rej en commun avec le CAFE (d'organisation des fêtes d'I été parfaite.

Journée taurine le same

Les membres du Club tau été choqués de ne pas avoi premiers à connaître les de cartel du samedi 6 juillet, p la journée taurine revient l di, après avoir été déplacé manche, en 2018, pour ca Coupe du monde de footl

Ainsi, les novilleros du che matin devraient bien connus, après la fragua

GRAND ARMAGN

Les craint producte



Les producteurs armag

COMMUNES EXPRESS

RISCLE

Loto du Swing Manouche. L'association Swing Manouche de Riscle organise un loto dimanche, salle Convivencia, sous la halle, à partir de 15 heures (ouverture des portes à partir de 13 heures). Nombreux

de 14 h 30 à 17 heures, dans la Maison des associations de Saint-Mont.

Loto et belote. Tous les premiers mardis de chaque mois, ont lieu des parties de loto et de belote à la Maison des associations de bilan financier, projets pour l'année 2019 et questions diverses.

ROOUEFORT

Assemblée générale. L'Association agréée pour la pêche et la protection du milieu aquatique